



El Presidente de la Confederación Regional de Hostelería y Turismo de Castilla y León, Jaime Fernández, acompañado de los representantes de las Asociaciones Provinciales de Palencia y León, ha mantenido una reunión de trabajo con los representantes de REPSOL Castilla y León, con el fin de retomar los acuerdos que fueron firmados en el convenio de colaboración del año 2019.

Principalmente estos acuerdos iban encaminados a lograr proyectos de estabilidad para que el sector pudiera lograr factores favorables en cuanto al suministro y en cuanto a las tarifas del consumo energético se refiere.

Estos acuerdos cobran especial relevancia en estos momentos, ya que la situación energética no es la misma que la que existía en el año 2019. Era necesario retomar esta mesa de trabajo para así evitar el continuo encarecimiento de los costes en los suministros para la hostelería regional.